

Presseinformation

Der vierte Neue in diesem Jahr: Mamut Daru verstärkt Fuhrpark mit Liebherr LTM 1450-8.1

- Ungarisches Unternehmen Mamut Daru Kft. übernimmt Liebherr-Mobilkran LTM 1450-8.1
- 450-Tonner zeichnet sich durch 85 Meter langen Teleskopausleger aus
- Mamut Daru legt Wert auf jungen Fuhrpark mit modernster Krantechnologie

Mamut Daru Kft. hat einen neuen LTM 1450-8.1 übernommen. Er ist bereits der vierte neue Teleskopkran von Liebherr in diesem Jahr. Der 450-Tonner ist jetzt der leistungsstärkste Kran des ungarischen Unternehmens, das auf die Vermietung von Mobil- und Turmdrehkränen spezialisiert ist.

Ehingen (Donau) (Deutschland), 4. Dezember 2023 – Csaba Balogh, Inhaber und Geschäftsführer von Mamut Daru Kft. ist stolz, einen der jüngsten Kranfuhrparks in Ungarn zu besitzen. In diesem Jahr hat er bereits einen Liebherr-Teleskop-Raupenkran LTR 1100 sowie die Mobilkrane LTM 1230-5.1 und LTM 1300-6.3 übernommen. Im November reiste er zum Liebherr-Herstellerwerk nach Ehingen, um sein neuestes Flaggschiff abzuholen, einen LTM 1450-8.1. Der 450-Tonner ist nun der größte Kran seines Unternehmens.

450-Tonnen-Schnelleinsatzkran

Der LTM 1450-8.1 zeichnet sich durch einen mit 85 Metern sehr langen Teleskopausleger aus. Wenn es noch höher gehen soll, kann eine schnell zu montierende Klappspitze, eine feste Spitze oder eine Wippspitze angebaut werden. Die Konzeption des Liebherr-8-Achsers ist auf eine weltweit wirtschaftliche Mobilität sowie schnelles und einfaches Rüsten auf der Baustelle ausgelegt. So fährt der große Schnelleinsatzkran auf öffentlichen Straßen bei 12 Tonnen Achslast mit dem kompletten Ausleger, allen vier Abstützungen und der Hubwinde. Dadurch ist er auf der Baustelle sehr schnell einsatzbereit. Mit bewährten Technologien wie dem stufenlos hydraulisch verstellbarem VarioBallast®, der VarioBase®, dem Single-Engine Konzept oder ECOmode und ECOdrive ist dieser Kran auf höchstem Stand der Krantechnik.

Balogh sieht einen großen Bedarf für seinen neuen Kran in Ungarn: „Viele neue Fabriken werden gebaut. Es gibt eine hohe Nachfrage für Stahlbauprojekte, wo große Kranausladungen benötigt werden. Wir planen den LTM 1450-8.1 auch für die Montage von Turmdrehkränen ein. Zudem werden inzwischen in Budapest viele Gebäude gebaut, die höher als 70 Meter sind. Der lange Ausleger des

LTM 1450-8.1 ist hier perfekt. Und wir spüren auch, dass unsere Kunden die neuste Krantechnologie von uns erwarten.“

Kranflotte auf dem neusten technischen Stand

Daher legt Balogh Wert auf einen Fuhrpark, der technisch auf dem neusten Stand ist. Sein Unternehmen gründete er 2004 in Eger, rund 130 Kilometer nordöstlich der Hauptstadt Budapest. Heute betreibt Mamut Daru mit 75 Mitarbeitenden 63 Turmdrehkrane und 15 Mobilkrane. Zehn davon stammen von Liebherr. Bis 2017 kaufte Balogh gebrauchte Mobilkrane, seither entscheidet er sich für werksneue Geräte. „Wenn ein Kran nicht arbeiten kann, steht die gesamte Baustelle. Liebherr-Krane sind sehr verlässlich und wertstabil. Der Service hier in Ungarn ist hervorragend. Wir schätzen die Unterstützung durch Pointed, den Servicepartner von Liebherr in Ungarn, sehr. So werden wir künftig den Anteil von Liebherr in unserer Flotte weiter erhöhen. Wir wollen immer die neuste Technik. Daher haben wir bereits Aufträge für zwei weitere LTM 1230-5.1 und einen LTM 1300-6.3 erteilt,“ so Balogh.

Über die Liebherr-Werk Echingen GmbH

Die Liebherr-Werk Echingen GmbH ist einer der führenden Hersteller von Mobil- und Raupenkranen. Die Palette der Mobilkrane reicht vom 2-achsigen 35 Tonnen-Kran bis zum Schwerlastkran mit 1.200 Tonnen Traglast und 9-achsigem Fahrgestell. Die Gittermastkrane auf Mobil- oder Raupenfahrwerken erreichen Traglasten bis 3.000 Tonnen. Mit universellen Auslegersystemen und umfangreicher Zusatzausrüstung sind sie auf den Baustellen in der ganzen Welt im Einsatz. 4.300 Mitarbeiter sind am Standort in Echingen beschäftigt. Ein umfassender, weltweiter Service garantiert eine hohe Verfügbarkeit der Mobil- und Raupenkrane. Im Jahr 2022 wurde ein Umsatz von 2,37 Milliarden Euro im Ehinger Liebherr-Werk erwirtschaftet.

Über die Firmengruppe Liebherr

Die Firmengruppe Liebherr ist ein familiengeführtes Technologieunternehmen mit breit diversifiziertem Produktprogramm. Das Unternehmen zählt zu den größten Baumaschinenherstellern der Welt. Es bietet aber auch auf vielen anderen Gebieten hochwertige, nutzenorientierte Produkte und Dienstleistungen an. Die Firmengruppe umfasst heute über 140 Gesellschaften auf allen Kontinenten. In 2022 beschäftigte sie über 50.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und erwirtschaftete einen konsolidierten Gesamtumsatz von über 12,5 Milliarden Euro. Gegründet wurde Liebherr im Jahr 1949 im süddeutschen Kirchdorf an der Iller. Seither verfolgen die Mitarbeitenden das Ziel, ihre Kunden mit anspruchsvollen Lösungen zu überzeugen und zum technologischen Fortschritt beizutragen.

Bild



liebherr-ltm1450-8.1-mamut-daru.jpg

Kranübergabe in Ehingen: (V.l.n.r) Georg Huber (Liebherr-Werk Ehingen GmbH), Csaba Balogh (Mamut Daru Kft.), Gábor Nagy (Pointed Kft.).

Kontakt

Wolfgang Beringer

Marketing and Communication

Telefon: +49 7391/502 - 3663

E-Mail: wolfgang.beringer@liebherr.com

Veröffentlicht von

Liebherr-Werk Ehingen GmbH

Ehingen (Donau) / Deutschland

www.liebherr.com